



Federación Cantábrica de Deportes de Personas con Discapacidad Física

Avda. del Deporte s/n (Casa del Deporte) - 39012 Santander
Tlfno 649 43 20 14 - 616 67 10 27

MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO - 2020

Con la colaboración de la Consejería y Dirección General de Deporte del Gobierno de Cantabria, se han llevado a cabo las siguientes actividades por deportes.

ATLETISMO Adaptado: Hay 2 atletas, encuadrados en los clubes Atletismo Laredo y Atlético Corrales, estando a un buen nivel, han participado en los Cptos. de España en pista Jóvenes Promesas y por CCAA, celebrados en Valencia y Madrid, logrando Gerard Vivas unas buenas marcas por su primera participación y Alberto Moroso en carreras en silla logró la plata en 200 y tercero en 400. También han participado en el Cpto. del País Vasco y el Meeting de Basauri con buenos resultados.

BOCCIA: Este deporte para discapacitados muy severos, con parálisis cerebral, cuenta con 9 deportistas federados, en los 2 equipos de Aspace y Amica que han competido en la Liga Nacional, en la fase regional, destacando Katia Barrio, Albert Dalley de Amica y Fernando Pérez, Marta Trueba y Sergio Gutiérrez de Aspace, que llegaron a la final para participar en el Cpto. de España, que no llegó a celebrarse.

ESQUI: Hay 7 deportistas encuadrados en el Club Ski sin Límites. Dos deportistas han acudido a la Copa Pirineos de ski adaptado, celebrado en Cerler, consiguiendo buenos resultados. Los demás siguen entrenando en Alto Campoo para coger el nivel necesario que les permita participar en los próximos Campeonatos.

PIRAGUISMO ADAPTADO: Hay un deportista, que está en el CND Marina del Cantábrico, que por motivos del COVID no ha podido participar en ninguna regata.

TIRO CON ARCO: En esta modalidad con 2 deportistas, en el CD Arqueros Cantábricos, que tiene la sección de discapacitados. Este año por motivos de COVID no se han celebrado competiciones.

AJEDREZ: Tenemos un equipo con 7 deportistas que entrenan en COCEMFE y que participan en la Liga Regional de 2ª manteniéndose en las primeras posiciones. También se organiza junto a COCEMFE y ASEMCA el Trofeo Memorial Matías, que se realiza en Liendo, teniendo más de sesenta participantes, entre todas las categorías desde infantil a veteranos.

PADEL EN SILLA: Participan 3 deportistas, que entrenan en el Club de Pádel Astillero-Guarnizo. Han asistido al Torneo de Pádel adaptado de Getafe, Carballo y Madrid, logrando buenos resultados David Gutiérrez, Antonio Villegas y Ramón Collera.

NATACIÓN: Sigue a buen nivel el nadador Ekain Holgado del CD Playa Salvé de Laredo, con una discapacidad bastante severa (amputación de las piernas por encima de las rodillas y de las manos) que entrena en la piscina de Colindres y ha competido en la liga Regional, Cpto. de España de clubes en Oviedo, además de los de España de CC.AA. en Madrid, logrando en su categoría ser segundo en libre y braza, logrando

las mínimas en varias modalidades, por lo que ha sido convocado a las concentraciones de tecnificación de jóvenes de la FEDDF en Madrid.

SLALOM EN SILLA: Este deporte cuenta con 4 deportistas con discapacidad severa (2 parálisis cerebral y 2 distrofia neuromuscular), asistiendo a los Cpto. de Euskadi y de Guipúzcoa en el que lograron un primero y segundo puesto de sus categorías, clasificándose Albert Dalley y Miguel Ángel Fernández al Cpto. de España en Vigo, que por motivos de COVID, se canceló.

Seguimos con las visitas a los Colegios e IES de Cantabria, colaborando con Cocemfe-Cantabria y el CERMI, con charlas y prácticas de deporte adaptado, llevando sillas de baloncesto, juegos de boccia, goalball, Slalom, etc. en la campaña "Educando en la igualdad, rompiendo barreras", con 5 visitas. Se ha realizado visitas a la Universidad Europea del Atlántico a exponer una ponencia sobre deporte adaptado a los alumnos de último grado de Educación Física y Deporte. El programa "Deporte para todos" con demostraciones de varios deportes en silla de ruedas, ha sido suspendido este año por motivos sanitarios.

Nº de licencias: 30 deportistas, 12 técnicos y 4 jueces-árbitros.

Vº Bº el Presidente

El Secretario



Fdo. Fernando Velasco García

Fdo. Jacinto Vila Barquín